



PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA

Layanan Komunikasi Sosial

BULETIN BERITA

Mei 2024

[Pesan Presiden Ramos-Horta Untuk Hari Buruh Internasional 2024](#)

Dili, 1 Mei 2024, 1 Mei adalah tanggal penting di mana kita menghormati dan merayakan kontribusi seluruh pekerja di seluruh dunia. Hari Buruh Internasional adalah kesempatan bagi pekerja di seluruh dunia untuk bersatu dalam solidaritas, kita berkumpul untuk merayakan buah hasil kerja keras kita dan untuk mengakui kemajuan yang telah dicapai dalam meningkatkan kondisi kerja.

[Pesan Dari Presiden Ramos-Horta Untuk Hari Kebebasan Pers Sedunia 2024](#)

Dili, 3 Mei 2024, Warga negara Timor-Leste dan seluruh dunia, Pada Hari Kebebasan Pers Sedunia ini, saya memuji pekerjaan vital para jurnalis yang menyorot salah satu ancaman paling mendesak yang dihadapi umat manusia - krisis lingkungan. Pers yang bebas dan independen sangat penting untuk meningkatkan kesadaran, mendorong aksi, dan meminta pertanggungjawaban para pemimpin dan institusi atas isu-isu lingkungan. Tema 2024 "Pers untuk Bumi" merupakan seruan mengharukan bagi jurnalisisme untuk memfokuskan lensanya pada degradasi dunia alami kita.

[Presiden Ramos-Horta Memberikan Bantuan Kepada Masyarakat Rentan Di Atauro](#)

Atauro, 1 Mei 2024, Pada 1 Mei, Hari Buruh Internasional, tim Presiden J. Ramos-Horta dari Layanan Masyarakat Sipil dan Urusan Sosial Kepresidenan mendistribusikan bantuan kebutuhan pokok seperti jaket pelampung, selimut, minyak dan beras untuk keluarga di lima desa seperti desa Beloi, Maquili, Biqueli, Makadade dan Maumeta di Pulau Atauro.

[Presiden Republik Meresmikan Rumah Untuk Putri-Putri Misionaris Belas Kasih Ilahi Di Metinaro](#)

Metinaro, 5 Mei 2024, Presiden J. Ramos-Horta, didampingi Kepala Staf Kepresidenan Republik, meresmikan Rumah Religius Putri-putri Misionaris Belas Kasih Ilahi (FMDM-Singkatan dalam bahasa Portugis), di Metinaro.

[Presiden Ramos-Horta Memobilisasi Komunitas Internasional Untuk Membantu Anak-Anak Timor Leste](#)

Istana Kepresidenan Nicolau Lobato, 7 Mei 2024. Presiden J. Ramos-Horta mengumpulkan para istri para duta besar di Istana Kepresidenan Nicolau Lobato untuk membahas kolaborasi program pembangunan yang bertujuan untuk meningkatkan gizi bagi anak-anak di Timor Leste. Diskusi ini berfokus pada bagaimana komunitas internasional dapat mendukung inisiatif "Dapur ba Povu" (Dapur untuk Rakyat), yang menyediakan makanan bergizi bagi anak-anak di sekitar area Istana Kepresidenan. Ramos-Horta menekankan pentingnya memastikan anak-anak muda Timor Leste memiliki akses terhadap gizi yang baik, kesempatan pendidikan, dan kebutuhan esensial lainnya untuk perkembangan mereka yang sehat.

[Presiden Menegaskan Hubungan Erat Dengan Brunei Pada Acara Kedubes](#)

Dili, 7 Mei 2024. Presiden J. Ramos-Horta hari ini berpartisipasi dalam upacara Penerimaan Kantor Terbuka yang diselenggarakan oleh Kedutaan Besar Brunei Darussalam di Timor Plaza, menegaskan hubungan erat antara Timor Leste dan Brunei. Dalam wawancara, Presiden Ramos-Horta menekankan pentingnya menghormati dan berpartisipasi dalam acara-acara budaya yang diselenggarakan oleh kedutaan-kedutaan asing dan tamu-tamu di Timor Leste. Beliau menyatakan: "Jika tamu-tamu kita seperti kedutaan mengadakan upacara apa pun, kita perlu menunjukkan rasa hormat dan kemauan untuk berpartisipasi, itulah mengapa saya hadir di sini." Presiden Republik mengakui bahwa acara ini merupakan bagian dari perayaan keagamaan, budaya, dan tradisional yang diselenggarakan negara Muslim setelah Ramadhan.

[Presiden Timor-Leste Merayakan Hari Eropa, Memuji Kemitraan UE](#)

Dili, 9 Mei 2024. Presiden J. Ramos-Horta menjadi tamu kehormatan pada resepsi yang diselenggarakan oleh Duta Besar Uni Eropa untuk Timor-Leste dalam rangka memperingati Hari Eropa pada 9 Mei. Acara informal di kediaman resmi Duta Besar di Dili dihadiri oleh anggota korps diplomatik dan pejabat pemerintah. Dalam sambutannya, Presiden Ramos-Horta memberi penghormatan kepada Uni Eropa sebagai "model kerjasama besar" yang telah membantu mengatasi perpecahan masa lalu di benua tersebut. Dia mengungkapkan harapan agar "Eropa tetap bersatu, makmur, dan kuat" untuk menghadapi tantangan global saat ini.

[Presiden Ramos-Horta Memberi Selamat Atas Upaya Pemerintah Untuk Menjadi Anggota ASEAN](#)

Istana Kepresidenan Nicolau Lobato, 13 Mei 2024. Presiden J. Ramos-Horta bertemu dengan Wakil Menteri Luar Negeri dan Kerjasama Milena Rangel dan anggota tim "Pemimpin Masa Depan untuk ASEAN" untuk membahas kemajuan Timor Leste dalam bergabung dengan Asosiasi Negara-Negara Asia Tenggara (ASEAN).

[Presiden Ramos-Horta Menghadiri Upacara Panen Padi Di Vemasse, Hasil Dari Teknologi Pertanian Baru](#)

Vemasse, 14 Mei 2024. Presiden J. Ramos-Horta menghadiri upacara Panen Padi di Vemasse, yang diselenggarakan oleh Kamar Dagang dan Industri Timor Leste (CCITL). Acara ini memperkenalkan teknologi pertanian baru yang baru-baru ini diperkenalkan dengan kolaborasi bersama otoritas Indonesia.

[Presiden Ramos-Horta Menganugerahi Orde Kehormatan Kepada Dewi Fortuna Anwar Dan Memimpin Diskusi Keamanan Regional Di Timor Leste](#)

Dili, 16 Mei 2024. Presiden dan Peraih Nobel Perdamaian, J. Ramos-Horta, menganugerahi Profesor Dewi Fortuna Anwar dengan Orde Kehormatan Timor Leste dengan kategori Collar selama Seri Kuliah Kepresidenan II yang diadakan di Istana Kepresidenan Nicolau Lobato.

[Presiden Ramos-Horta Menjadi Tuan Rumah Meja Bundar Tentang Tradisi Lisan, Budaya, dan Sastra Di Timor-Leste](#)

Dili, 17 Mei 2024. Presiden dan Peraih Nobel Perdamaian, J. Ramos-Horta, menjadi tuan rumah diskusi meja bundar tentang Tradisi Lisan, Budaya, dan Sastra di Timor Leste, yang diadakan di Istana Kepresidenan Nicolau Lobato. Acara ini bertujuan untuk memupuk pemahaman dan apresiasi yang lebih mendalam terhadap lanskap budaya yang beragam di dalam negeri.

[Presiden Ramos-Horta Memberi Penghormatan Kepada Tokoh Nasional dan Internasional Atas Kontribusi Mereka Untuk Timor-Leste](#)

Dili, 19 Mei 2024. Pada Peringatan ke-22 Hari Restorasi Kemerdekaan Timor-Leste pada 20 Mei, Presiden dan Peraih Nobel Perdamaian, J. Ramos-Horta, menganugerahkan Orden Timor-Leste kepada tokoh nasional dan internasional sebagai pengakuan atas pengabdian dan kontribusi mereka bagi pembangunan Timor-Leste.

[Presiden Ramos-Horta Menyambut Sultan Brunei Dan Menganugerahkan Penghargaan Tertinggi Timor-Leste](#)

Dili, 20 Mei 2024. Presiden J. Ramos-Horta menyambut hangat Baginda Sultan Haji Hassanal Bolkiah dari Brunei Darussalam sebagai tamu kehormatan istimewa dalam perayaan ulang tahun ke-22 Restorasi Kemerdekaan Nasional Timor-Leste. Dalam upacara khusus di Istana Kepresidenan Nicolau Lobato, Presiden Ramos-Horta menganugerahkan Medali Grande Colar sebagai Penghormatan Timor-Leste kepada Sultan, penghargaan tertinggi negara. Ini mengakui kepemimpinan Sultan dan kontribusinya terhadap perdamaian dan stabilitas regional sebagai salah satu pendiri ASEAN.

Baca pidato Presiden Republik selengkapnya pada tautan berikut: <https://bit.ly/3USQgJc>

[Presiden Ramos-Horta Mengadakan Pertemuan Bilateral Dengan Paduka Yang Mulia Sultan Haji Hassanal Bolkiah Dari Brunei](#)

Istana Kepresidenan Nicolau Lobato, 20 Mei 2024. Presiden J. Ramos-Horta dan Paduka Yang Mulia Sultan Hassanal Bolkiah dari Brunei mengadakan pertemuan bilateral hari ini, setelah upacara pengibaran bendera, yang difokuskan pada memperluas kerjasama di sektor-sektor strategis yang sangat penting bagi pembangunan Timor Leste.

[Presiden Republik Memuji Kepemimpinan Sultan Brunei Pada Jamuan Negara Selama Kunjungan Kenegaraan Sultan Brunei Ke Timor Leste](#)

Istana Kepresidenan Nicolau Lobato, 20 Mei 2024. Pada peringatan Hari Nasional ke-22 Restorasi Kemerdekaan Timor Leste, Presiden J. Ramos-Horta menyelenggarakan Jamuan Negara untuk menghormati Paduka Yang Mulia Sultan Haji Hassanal Bolkiah dari Brunei Darussalam.

[Kepala Negara Bertemu Dengan Rugby Union Asia Untuk Membahas Pembentukan Rugby Di Timor Leste](#)

Istana President Nicolau Lobato, 22 Mei 2024. Dalam langkah yang signifikan, Presiden J. Ramos-Horta bertemu dengan perwakilan dari Asia Rugby di Istana Kepresidenan pada 22 Mei untuk membahas perihal membawa Rugby Union ke Timor Leste. Setelah pertemuan ini, Rodney Holt menyatakan: "Kami membawa Rugby Union ke Timor Leste. Rugby adalah olahraga yang dimainkan di 130 negara di seluruh dunia." Dia memperkenalkan Qais Abdulah Al Dhalai, Kepala Rugby untuk Asia yang memimpin rugby di 45 negara Asia. Qais menyatakan bahwa mereka menandatangani Nota Kesepahaman, menyebut ini sebagai "momen bersejarah" sebagai "langkah awal" untuk membangun rugby di Timor Leste.

[Presiden Ramos-Horta Melantik Duta Besar Baru Untuk Malaysia Dan Vietnam](#)

Istana Presiden Nicolau Lobato, 22 Mei 2024. Presiden J. Ramos-Horta memimpin upacara pelantikan Duta Besar baru Timor-Leste untuk Malaysia dan Vietnam di Istana Presiden Nicolau Lobato.

[Presiden Ramos-Horta Bertemu Mitra Pengelolaan Air Dari Jepang](#)

Istana Presiden Nicolau Lobato, 23 Mei 2024. Presiden J. Ramos-Horta hari ini bertemu dengan perwakilan dari Carrying Water Project (CWP) Global, sebuah asosiasi Jepang yang bekerja untuk memupuk kerjasama antara Jepang dan Timor Leste di sektor air, bermitra dengan Kansei Company, perusahaan pengeboran dan pengelolaan air Jepang.

[Presiden Ramos-Horta Menerima Kredensial Duta Besar Baru Angola Untuk Timor-Leste](#)

Istana President Nicolau Lobato, 23 Mei 2024. Presiden J. Ramos-Horta, secara resmi menerima kredensial José Andrade de Lemos sebagai Duta Besar Luar Biasa dan Berkuasa Penuh Republik Angola untuk Republik Demokratik Timor-Leste. Upacara penyerahan kredensial berlangsung di Istana Presiden Nicolau Lobato di Dili.

[Presiden Ramos-Horta Bertemu Dengan Diplomasi Singapura Terkemuka Menjelang Dialog Shangri-La](#)

Singapura, 29 Mei 2024. Presiden dari Timor-Leste, J. Ramos-Horta mengadakan pertemuan pada malam Rabu dengan Profesor Tommy Koh, seorang diplomat, pengacara, dan akademisi Singapura terkemuka, menjelang forum keamanan Dialog Shangri-La.

[Presiden Republik Bertemu Dengan Menteri Pertahanan Singapura Untuk Membahas Kerjasama Pertahanan Dan Keamanan](#)

Singapura, 31 Mei 2024. Presiden J. Ramos-Horta hari ini mengadakan pembicaraan dengan Menteri Pertahanan Singapura Dr. Ng Eng Hen di Hotel Shangri-La di Singapura untuk membahas penguatan kerjasama pertahanan dan keamanan antara kedua negara.

[Presiden Mengadakan Dialog Dengan Calon Pemimpin Muda ASEAN di Singapura](#)

Singapura, 31 Mei 2024. Presiden J. Ramos-Horta terlibat dalam dialog dengan calon pemimpin muda dari negara-negara ASEAN pada forum Shangri-La Dialogue di Singapura. Dialog tersebut difokuskan pada "Kredensial Demokratis Timor Leste dan Pendekatan untuk Mendamaikan Konflik Masa Lalu, Perspektif tentang Krisis Myanmar, dan Orientasi Masa Depan Pemimpin ASEAN sambil Menghindari Gangguan di Kawasan".

SELESAI
